



ALIANZA PÚBLICO - PRIVADA

# Acuerdo entre **Fundación CMPC** y Dirección de Educación Pública fortalece la educación inicial

El fin de este convenio es el intercambio de aprendizajes y buenas prácticas entre ambas instituciones.

Fundación CMPC y la Dirección de Educación Pública sellaron una alianza que robustece la educación inicial y asegura la continuidad de programas en primera infancia, en el marco de la instalación de los Servicios Locales de Educación Pública (SLEP) y la expansión de las iniciativas de la fundación.

El pacto garantiza la operación de programas de Fundación CMPC en establecimientos de las regiones Metropolitana, Maule, Biobío y La Araucanía en su traspaso a los SLEP. Y el objetivo de este es el intercambio de aprendizajes y buenas prácticas entre ambas instituciones.

María José Valenzuela, directora ejecutiva de Fundación CMPC, afirmó que "este convenio es un ejemplo de la importancia de las alianzas público-privadas. Cuando el sector público y el sector privado se comprometen con objetivos comunes, el impacto es transformador". En tanto, Rodrigo Egaña, director de la Dirección de Educación Pública (DEP), destacó el foco en la primera infancia que la fundación aporta: "CMPC tiene un trabajo importante entre los 0 y 6 años, y este convenio nos aporta al trabajo público privado de la DEP".

Los programas de primera infancia de Fundación CMPC que están

en los establecimientos a traspasar, tienen foco en lectura, en apoyo a escuelas rurales, en potenciar el rol familiar como primer educador y promover el aprendizaje activo en la naturaleza. Esta alianza estratégica es un pilar fundamental para la mejora continua del sistema de educación pública, extendiendo iniciativas exitosas.



Rodrigo Egaña, director de la Dirección de Educación Pública, destacó que el trabajo que realiza la Fundación CMPC no solo beneficiará a la DEP sino que a todo el sistema de educación pública.



María José Valenzuela, directora de Fundación CMPC, y Rodrigo Egaña, director de la Dirección de Educación Pública, firmaron la alianza.



María José Valenzuela, directora de Fundación CMPC, resaltó la importancia de estos acuerdos entre el sector público y privado para transformar la educación en la primera infancia.



El acuerdo entre ambas instituciones garantiza un espacio para compartir experiencias y buenas prácticas.



Claudio Córdova, jefe de Administración y Finanzas de Fundación CMPC, y Paola Reinoses, directora del área de Escuelas de la Fundación CMPC, formalizaron la alianza.



María Cecilia Valdés, directora del programa de Parentalidad de la Fundación CMPC, compartió la experiencia de Fundación CMPC con algunos SLEPs de la Región del Biobío.



El acuerdo garantiza la operación de programas de Fundación CMPC en establecimientos de las regiones Metropolitana, Maule, Biobío y La Araucanía en su traspaso a los SLEP.